



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

27 de junio de 2009

La CHS invierte 175.000 euros para acondicionar la Rambla de la Mora en Férez (Albacete)

Fuentes Zorita visita el cauce donde se ha realizado una senda peatonal

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado la conclusión de las obras de acceso al Barranco de la Mora, en esta localidad albaceteña, donde el organismo de cuenca también ha realizado un paseo peatonal en el tramo urbano de este cauce.

Ambos cargos han podido comprobar que en el inicio del tramo urbano del Barranco de la Mora existe un gran desnivel en altura, que conforma un rincón de gran belleza en el que prolifera la vegetación y el paso permanente de un caudal continuo de agua.

En esta zona, la CHS ha realizado una actuación consistente en facilitar el acceso peatonal a la zona en cuestión mediante una escalera en piedra con protecciones de madera y la consolidación de una senda mediante un pretil de mampostería que posibilita el acceso hasta la cascada. Asimismo, se ha realizado un paseo peatonal con dotación de especies arbóreas propias de la zona, habilitando una barandilla de madera que protege de las caídas a distinto nivel.

Esta actuación es la continuación de la acometida anteriormente por la CHS, consistentes en la recuperación paisajística y acondicionamiento de este cauce. Las obras consistieron en la construcción de muretes de mampostería y escolleras, la plantación de árboles de madera, así como la colocación de barandillas rústicas y bancos de madera. Además, se habilitó un recinto para la colocación de juegos infantiles y la formación de una senda.

Aguas arriba, la CHS tiene previsto acondicionar el cauce, construyendo dos diques de contención y colocando diferentes tramos de escollera. Esta actuación se acometería con los fondos del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo.

El objetivo de todas estas actuaciones, cuya inversión global asciende a 175.000 euros, es integrar este cauce, que discurre en paralelo al casco urbano de Férez, con la finalidad de darle un uso socio-recreativo a la rambla y que los ciudadanos de este municipio albaceteño puedan disfrutar de este espacio, al tiempo que se refuerza la funcionalidad hidráulica del cauce.